

楽しく充実した4週間

今年5月7日から約1か月村上総合病院で実習させていただきました。

初診患者の診察、病棟患者の採血、腹部エコー・心エコー実習、縫合実習、検査実など多岐にわたり自ら実践して学ぶ機会がたくさんありました。

鑑別疾患を考えながら初診患者へ診察を行うことに最初はなれず不安でしたが、毎日やっていくうちに少しずつ慣れていくことができました。教科書で学んだ身体診察も実際にやってみると難しく、実践が大切だということが分かりました。

採血実習、腹部エコー、心エコー実習では毎回病院スタッフの方々が患者役になりながら優しく親切に教えてくれたので以前よりもできるようになりました。

2週目には粟島に行って、健診のお手伝いをさせていただきました。島民の方々の血圧測定や採血を何回もして慣れることができました。粟島は海もきれいで魚もおいしくとても癒されました。

さらに、実習予定の中に村上を観光する機会がありたくさんの観光スポットを巡ることができました。

毎週末には先生と実習メンバーで登山に行ったり、海に行ったり、先生のご自宅でバーベキューをしたり楽しく過ごすことができました。

村上を満喫できた楽しく充実した実習でした。